

**"Heureux ceux qui
persévèrent dans mes voies
!" (Pr 8:32). Quand tu
t'attaches à Dieu, attends-toi
à accomplir des exploits car
Il est ton Bras. PassLeMot.fr**

Faites-vous partie de ces personnes qui persévèrent, qui s'accrochent et n'abandonnent pas facilement, voire jamais ? Ou bien, laissez-vous facilement tomber ?

La persévérance est utile car elle produit toujours un résultat à plus ou moins long terme dont vous serez fier.

Si vous faites un régime, si vous allez jusqu'au bout, vous allez être ravi par vos kilos en moins !

Et vos séances de sport que vous avez réussies à faire toute l'année, elles portent leurs fruits, vous avez une belle silhouette !

Si vous demeurez ferme, quoique vous traversiez, votre foi sera décuplée au fil du temps car vous vous appuyez sur la parole de Dieu qui vous fortifie.

Vous prenez de la puissance, une belle musculature, en Celui qui peut tout.

Ainsi, vous n'aurez plus l'impression ni de faire des efforts surhumains ni de peiner dans tout ce que vous faites car vous serez... fort !

Et si vous lâchez prise en cours de route, il est toujours possible de vous remettre sur la bonne voie, n'importe quand. Dieu ne vous abandonnera pas et vous aidera à reprendre le cap.

Rester persévérant ou devenir persévérant, c'est la garantie de se transformer en super-héros qui peut accomplir des exploits avec Dieu.

Vous serez heureux de voir que vous savez tenir bon face à toute situation car la vie n'est pas un long fleuve tranquille.

N'oubliez pas : vos bras sont Ses bras et dites-vous chaque jour : « Je puis tout par Celui qui me fortifie ».

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



34 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com